

## Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen in der Tennisabteilung

Ohne Überraschung ging die JHV der Tennisabteilung am 15. Januar 2019 über die Bühne. Nach den Berichten der Abteilungsleitung, der Jugendleitung und der Kasse wurde die gesamte Vorstandschaft einstimmig für die nächsten zwei Jahre wiedergewählt.

1. Abteilungsleiter Heidi Belz
2. Abteilungsleiter Hans Waronitza
- Kassier Michael Winkler
- Schriftführer Simone Jochner
- Platzwart Peter Wittmann
- Sportwart Franz Pitzl
1. Jugendwart Gaby Kavka
2. Jugendwart Julia Jung



2018 stand auch für die Tennisabteilung neben den sportlichen Aktivitäten der Umbau des alten Tennisheims im Fokus. Die neuen Räumlichkeiten umfassen jetzt neben dem „eigentlichen“ Tennisstüberl einen großzügigen Materialraum und eigene Kabinen. Außerdem konnten die Außenanlagen Ende der Saison fertiggestellt werden, so dass die Tennissaison 2019 unter optimalen äußeren Bedingungen stattfinden kann.

Geplant sind für 2019 wieder zahlreiche Aktivitäten von Platzeröffnung über Familientag bis Vereinsmeisterschaften. Highlight dürfte dieses Jahr das Nostalgieturnier anlässlich des 70jährigen Jubiläums des VfL im Juli werden. Aus diesem Grund wurden die Vereinsmeisterschaften in den September verlegt. Für die Punkttrunde sind wieder die Damen 40 und die Herren 50 gemeldet. Im Jugendbereich können in Spielgemeinschaft mit dem SV Sulzemoos sogar vier Mannschaften gemeldet werden: Midcourt U10, eine U12 Mannschaft und zwei U14 Bambinas. Auch ein Sommertraining für Kinder und Jugendliche wird angeboten werden. Neben dem Punktspielbetrieb soll es außerdem für Freizeitspieler verstärkt Angebote geben.

### Nächste Termine:

- |                    |                |
|--------------------|----------------|
| 13.04., 10.00 Uhr: | Platzeröffnung |
| 30.05., 10.00 Uhr: | Familientag    |

Die Firmen unterstützen mit ihrem Inserat die Arbeit des VfL Egenburg. Wir bitten Sie daher, dass Sie bei Ihren Einkäufen unsere Inserenten und auch Bandenwerber berücksichtigen. **DANKE !!!**